TONDOLO

Deckenleuchte | Ceiling fixtureDesign ab Werk

Unser Evergreen TONDOLO lässt uns einfach nicht los. Nach einem optischen Update steht TONDOLO Ihnen nun in alter Frische und neuer Form zur Verfügung. Der zeitlos schlichte Holzzylinder wurde um 25 mm verlängert, um der Leuchte mehr Raum zu geben und damit mehr Ausdruck zu verleihen. Ergänzt wurde TONDOLO um eine neue Version in Eiche. Kombiniert z.B. mit einem matten Globe-Leuchtmittel integriert sich TONDOLO diskret in jedes moderne Ambiente. Ob Sie ein Leuchtmittel mit dem Durchmesser 95 mm oder 125 mm wählen, bleibt ganz den persönlichen Vorlieben überlassen.

We just cannot let go of our evergreen TONDOLO. After a visual update, TONDOLO is now available to you in an updated version, which retains its roots. The timelessly understated wooden cylinder has been extended by 25 mm to give the lamp more space and thus more expression. The TONDOLO series was complemented by a new version in oak. Combined e.g. with a frosted globe light bulb, TONDOLO can be integrated discreetly into any modern ambience. Whether you choose a lamp with the diameter of 95 mm or 125 mm is entirely up to personal preference.







Material | material Buche, Eiche | beech, oak Maße | dimensions H 11 cm, Schirm ø 10 cm Leuchtmittel | bulb 1 x E27 max. 40 W, Globeform







